
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass eine Bürgeranregung zur Errichtung eines 
Fußgängerüberweges in der Asbacher Straße, auf Höhe des Aldi-Marktes eingegangen sei. Aufgrund 
dessen erfolgte seitens des Ordnungsamtes eine Zählung der stattgefundenen Querungen. Diese sei so 
gering, dass angenommen werden muss, dass die Errichtung eines Fußgängerüberweges seitens der 
Straßenverkehrsbehörde abgelehnt wird. Die Stellungnahme der Behörde stünde am heutigen Tag noch 
aus.  
 


